



Noticiario



DESDE EL NÚMERO ANTERIOR



Respondiendo al llamamiento que hizo S. S. el Papa Pío XII en su «*Motu proprio*» pidiendo para el pasado domingo la «*Jornada de la Paz*», en que toda la cristiandad elevase oraciones públicas al cielo, implorando el eterno descanso de las almas de las víctimas de la actual contienda europea y obtener la paz ansiada, Granollers celebró diversos actos religiosos entre los que merecen destacarse un solemne Viacrucis que recorrió las principales calles de nuestra ciudad, en medio del fervor más ardoroso de innumerables fieles.

¡Es tanto lo que pedimos al cielo! ¡Es tan necesario que por fin reine en los hombres el amor y la paz! ¡Es tanto lo que anhelamos que un orden nuevo venga poner fin a la actual injusticia internacional de unos estados ricos, monopolizadores del mundo, y de otros pobres sin territorio suficiente para su población y sin los productos necesarios para su consumo! ¡Es tan repugnante que por culpa del actual sistema capitalista mundial, haya estados que tengan que quemar el trigo, mientras otros padecen hambre por escasez!

¡Como nos han quedado grabadas aquellas palabras que el pasado domingo pronunció el Papa en su homilía: «*Otorgad, Señor, a nuestros días una aurora más apacible y un crepúsculo más sereno!*»!

Viacrucis

El pasado domingo, por la tarde, tuvo lugar un solemne Viacrucis, que recorrió las principales calles de nuestra ciudad, para implorar del Cielo tiempos de paz y de amor para la humanidad.

A esta ceremonia asistieron gran número de fieles y representaciones de las Autoridades y Jerarquías del Movimiento, desarrollándose en medio del más intenso fervor.

¡Que Dios se digne escuchar estas súplicas!

Belén y exposición de arte

Se encuentran ya muy adelantados los trabajos de construcción del magnífico «*Belén*» de nuestro Museo Archivo, sabiamente dirigidos por nuestro colaborador, director de dicho museo, camarada Miguel Montagud.

Por referencias que tenemos, el «*Belén*» de este año será muy superior al anterior que fué tan visitado y tan del gusto de

todos los granollerenses amantes de las expresiones artísticas.

Simultáneamente al «*Belén*», se está habilitando una sala del mismo Museo para instalar una exposición de obras de los artistas locales, y en la que registró un nuevo reglamento para su admisión, a fin de que todo lo que se exponga tenga categoría y mérito suficiente.

Próxima boda

Dentro de esta primera quincena del actual mes de diciembre, tendrá lugar, D. M., en la Iglesia Parroquial de la Purísima Concepción de Barcelona, el enlace matrimonial de la simpática y gentil señorita María Roca Clapés, hija de los distinguidos granollerenses D. Esteban Roca Umbert y de doña Concepción Clapés, de Roca, con el joven D. Gabriel Buxó Riera.

Les damos nuestra más efusiva felicitación.

Nuevos abogados

En la calle de San Roque, de esta ciudad, han abierto b. fete dos nuevos abogados: se trata de los Sres. David Sanahuja y J. Ferrer Rius. — Les deseamos prosperidades en su carrera.

Anuarios

Han sido ya repartidos los populares anuarios y guías «*Baillly-Bailliére y Riera reunidos*» de Barcelona.

Su corresponsal en ésta, redactor de «*Estilo*», Fernando Salameiro, acepta gratuitamente toda clase de rectificaciones u omisiones para la próxima edición.

Para los familiares de los caídos

Obedeciendo a las consignas de nuestro invicto Cauçillo de ayudar a los familiares de los que dando su vida salvaron a España, se han hecho, por el Ministerio de Hacienda, las siguientes concesiones, que afectan a familiares de Caídos hijos o residentes en nuestra ciudad:

Administración local y comarcal de loterías a doña Teresa Farrás, Vda. Gassó.

Expendeduría de tabacos n.º 2 de esta ciudad, a doña Eivira Cervellón Ros.

Expendeduría de tabacos n.º 17 de Barcelona a doña Dolores Calvó, Vda. Vallbona.

Expendeduría de tabacos n.º 6 en Vich a doña Florentina Salgot, Vda. Ventura.

Felicitemos a las designadas y, como es natural, les deseamos el más completo éxito en su nueva profesión.

Enlaces matrimoniales

El pasado lunes, en la Iglesia Parroquial de la vecina villa de Cardedeu, tuvo lugar el matrimonial enlace del conocido joven industrial de esta ciudad, Miguel Juliá Gari, con la bellísima señorita Consuelo Galbany Carbonell.

Nuestra felicitación a los recién casados.

Enfermo

Desde el sábado, día 23 del mes pasado, guarda cama, víctima de un fuerte resfriado, el vicario de la parroquia de San Esteban de esta ciudad, nuestro apreciado amigo, Rdo. José Juliá preb.

Le deseamos una pronta y total convalecencia.

Natalicio

La señora doña Francisca Vaccá, esposa del Profesor del «*Colegio Educator*», D. Donato Puig, ha dado a luz felizmente, un hermoso niño.

Felicitemos cordialmente a los venturosos padres.

Movimiento demográfico : Registro Civil

MES DE NOVIEMBRE DE 1940

Natalicios: varones, 9; hembras, 7.

Defunciones: varones, 7; hembras, 5.

Matrimonios: 10.

LOTERIA DE NAVIDAD

NÚMERO DE TERESA CANAL DE COLOMINA

AVISO

Por haber sufrido alguna equivocación en el número que para el sorteo de Navidad poseo, ruego a todos los que tengan apuntaciones, miren si su número es el **25.951**. Caso contrario, pasen por mi domicilio, Plaza Ollas 19, para su rectificación.

JAIME LLACUNA

JUAN DE PALAU

PUBLICARÁN EN BREVE
SU PRIMER LIBRO
EN COLABORACIÓN:

SILUETAS GRANOLLERENSES